

Diese Reise in einen kurzen Reisebericht zusammenzufassen ist einfach ein Ding der Unmöglichkeit, denn es sind so viele Eindrücke und unfassbar schöne Dinge die wir gesehen und erlebt haben! Wer Lust hat, sich den ausführlichen Reisebericht und noch mehr schöne Fotos anzusehen, schaut doch gern mal in meinen Seit [www.dulichso.com](http://www.dulichso.com)

Hier den Oktober und November 2019 auf der rechten Seite auswählen. Wir waren unterwegs von Vietnam nach Kambodscha und hatten Bangkok auf dem Plan. Letzteres musste leider ausfallen, da wir genau in die grosse Überschwemmung 2018 geplatzt waren und die Innenstadt von Bangkok unter Wasser stand und gesperrt war. Bis auf diesen kleinen Wermutstropfen, war die Reise, die Unterkünfte, unsere Guides einfach nur perfekt. Wie immer hatte das Team von TUN ganz besondere, individuelle Unterkünfte ausgewählt – alle mit ihrem ganz eigenem Charme. Besonders begeistert waren wir von unseren Guides und Fahrern. Auf diese Art zu Reisen ermöglichte uns wirklich das Land und die Leute kennenzulernen, zur richtigen Zeit am richtigen Ort zu sein und abseits der Touristenpfade zu wandeln und vor allem zu speisen. Die Organisation war perfekt, die gewählten Etappen der Reise ganz wunderbar. Dank TUN und der Flexibilität, die eine individuelle Reiseplanung bietet, habe ich es sogar geschafft mein Patenkind im SOS Kinderdorf in Phnom Phon zu besuchen – was für ein tolles Erlebnis.

Besonders begeistert waren wir von unseren Guides. Stets führten Sie und zu den richtigen Zeiten an die richtigen Orte, stimmten sich mit Kollegen ab, so dass wir selbst in Angkor ausser zum berühmten Sonnenaufgang nie mit den Touristenmassen unterwegs waren – und dann den vielen Mythen und Göttergeschichten zu lauschen, während man in den Tempeln wandelt und die Bilder dazu direkt an den Wänden vor sich sieht – beeindruckend! Wie immer – herzlichen Dank an das Team von TUN wir werden weiterhin mit Euch auf Reisen gehen!

Im Oktober 2019 haben einen wunderbaren individuellen Urlaub in Vietnam verbracht. Die Reise war perfekt organisiert und es gab keine Probleme. Vielen Dank dafür! In Hanoi hatten wir einen guten Einstieg in das turbulente Leben (Verkehr, Handel, Architektur und Menschen). Es war sehr interessant für uns bei einem Abendessen in Hanoi auch einmal das private Leben einer jungen vietnamesischen Familie kennenzulernen. Besonders spannend fanden wir den Besuch der ethnischen Minderheiten in den Bergen (Panhou). Die An- und Abreise ist schon sehr beschwerlich, denn die Infrastruktur in Nordvietnam hat noch sehr viel „Potential“. Der [Besuch der Halong-Bucht](#) gehört wohl zu jeder Vietnamreise dazu. Wir hatten eine tolle Dschunke mit 5 Kabinen, sehr gutem Essen, kurzer Kanutour und Schwimmen sowie den Besuch der schwimmenden Fischerdörfer etc. In Mittelvietnam hat uns die Stadt Hoi An und der Kochkurs ganz toll gefallen. Auf der Fahrt nach Hue über den Wolkenpass hat es sehr viel geregnet und der Blick war durch dicke Wolken versperrt. Die Besichtigung der alten Kaiserstadt und der Kaisergräber in Hue waren sehr interessant. Und bei der Bootsfahrt auf dem Perfümfluss schien sogar die Sonne. In Saigon war die Vespatour am Abend ein absolutes Highlight. Wir hatten sehr viel Spaß dabei! Das Essen in Vietnam hat uns ausgezeichnet gefallen, sehr frisch und lecker. Die vom Reiseunternehmen organisierten Essen in Hue, Saigon und im Mekong-Delta waren ein Genuss. Die

Boostour auf dem Mekong war ebenfalls toll. Wir hatten ein schönes Boot nur für uns mit Bootsführer, 2 Gehilfen und unserem Reiseführer und konnten viele interessante Orte kennenlernen. Das Hotel Victoria war ein toller Abschluss unserer Reise.